

目の届くところでお子さんを遊ばせながら ゆっくり落ち着いて相談できます



子ども同士、仲良く遊びます

発見や感動をおしゃべりする場としても利用できます。お子さんと遊びに来てください。

乳幼児情報センターには、安心してじっくり話ができる相談室があります。相談員やカウンセラーに、育児の中で感じる不安や疑問、問題などを話したり、ときには育児をしているからこそ味わえる、発見や感動をおしゃべりする場としても利用できます。お子さんと遊びに来てください。

2月の「ワイワイ広場」 みんな遊びに来てね!!

開催日・会場 4日(水)..三ツ木公園 5日(木)..水富幼稚園
18日(水)..水押第2児童公園 19日(木)..人間公民館
時間はいずれも10時30分～11時30分。三ツ木公園は雨天中止 **問合せ**乳幼児情報センターへ 2958-1155

人口と世帯(市民課)

1月1日現在。()内は前月比

	住民基本台帳	外国人登録
男	81,669人(- 9人)	831人(- 22人)
女	78,589人(- 11人)	1,003人(- 8人)
合計	160,258人(- 20人)	1,834人(- 30人)
世帯	61,566世帯(+59世帯)	1,417世帯 - 33世帯)

年齢別人口(住民基本台帳法に基づく)

14歳以下	21,157人(13.2%)
15～64歳	115,545人(72.1%)
65歳以上	23,556人(14.7%)

12月の火災・救急件数(消防本部)

火災件数5件(建物3件、車両0件、その他の火災2件) 救急出動件数455件(搬送人員436人)

ごみの出し方 Q&A

Q 古紙の分別にある「雑紙」とは、どんな紙のことですか

A 「雑紙」とは、お菓子の箱や包装紙、ポスターやトイレ、牛乳パック、雑誌などの分別は皆さんの生活の中に浸透してきていますが、まだ燃やすごみの中には「雑紙」がたくさん含まれています。雑紙も古紙として出すことで資源に生まれ変わります。必ず分別して古紙・古布の収集日(月朝8時まで)に集積所に出してください。雑紙が少量の場合は雑誌の間などには自分で出すこともできます。

なお、古紙・古布は濡れてしまうと繊維質が劣化し、資源化に適さなくなりますので、雨の日は出さずに次回の収集日に出すようにしてください。

問合せ廃棄物対策課へ内線3611

狭山ケーブルテレビ



狭山市ホットインフォメーション

知って得する情報、市で開催するイベントなど市役所からのお知らせを「テレビさやま新聞」の中でお送りしています。更新は1週間に1度。皆さんぜひご覧ください。

放送時間(1日4回) 時30分・8時・11時・21時

みんな茶やま身近な市民向け番組。市や自治会などの情報が詰まった30分

ちゃっぴいアワーニュースや特集、お店紹介、キャンパス情報までさまざまな内容を紹介 **放送時間**7時・9時(土・日曜日のみ)12時・16時・23時

ちゃっぴい撮影隊講演会、音楽会など最高2時間枠をお届けします **放送時間**19時

問合せ狭山ケーブルテレビ ☎0120-340-379

E-mail:ch9@sta.s-cat.ne.jp

http://www.s-cat.ne.jp

編集後記

早いもので今年もはや1か月が過ぎようとしています。1年で最も寒さが厳しくなるこの時期は空気も澄み、天気がいよいよ白に雪化粧した富士山を市内のあちこちで見ることが出来ます。そしてそのたたずむ姿は、見る場所によって遠くに霞む街並みの頭上に見えたり、雑木林の上に見えたりと、様変わりします。きっと皆さんにもこのまちのどこかから見える、お気に入りの富士山の姿があるのではないのでしょうか。

昔から人々は「借景」と言って、庭園などをつくる際に、遠くの景色をその一部として取り入れてきました。私たちも取材で、人物やいろいろな景色を撮影しますが、ファインダーを通して見る背景にも気を配り、その被写体がより映えるようにシャッターを切ることを心掛けています。こうした一枚の写真から、その季節や狭山らしさを感じただけならば幸いです。今年も皆さんに親しんでいただける広報紙づくりに努めていきますので、ご協力をお願いします。